

Das Herz (1)

Die Liebe spüre ich gut im Herzen drin.

Es tut schon ein wenig weh, aber nicht oft, wie der Bauch weh tut.

Wenn ich das Herz spüre, freu ich mich.

Im Herzen weiß ich nicht, wenn ich da habe.

Jetzt weiß ich es wieder nicht.

Jetzt weiß ich es aber, es ist die Sonja zum Beispiel und die mag ich so gern.

Das Herz und die Liebe sind ganz gut.

Die mehreren Frauen liebe ich.

Es sind so viele Frauen da, die ich so gern mag.

Im Herzen spüre ich es gut. Die Liebe.

Die Liebe schon.

Sie schaut ganz gut aus. Sie hat Gefühle und schöne Augen, schöne Zehen, schöne Füße und schöne Hände.

Die Liebe im Herz wird immer bei mir bleiben, weil ich mag sie schon.

Die Liebe ist schon etwas gutes.

Das Beste von der Liebe, ist die Sonja.

Ich liebe nur die schönen Frauen.

Die Männer sind so komisch, weil sie nicht mit mir reden, weil ich nur die Frauen liebe, weil sie so mit mir reden, ganz lieb und ganz schön.

Ich möchte die ganzen Frauen immer lieben.